



せんぞく

令和5年6月30日 7月号

台東区立千束小学校
校長 瀧島 和則
TEL 3876-3717



↑千束小 HP

教育目標 明るくたくましい子 深く考え最後までやりとげる子 思いやりのある心の豊かな子

命輝き、エネルギー溢れる千束小学校

副校長 若林 廣美

今年の運動会は、日曜日の開催となりました。当日は、多くの方々にご参観いただき、ありがとうございました。雨で前日準備ができず、当日朝の集合を30分早めて行いました。スクールサポーターズやPTAの皆様も早くから来てくださり、時間内に準備を終えることができました。今年は校庭に万国旗もはためき、青空にたなびく様子は、「コロナ以前の運動会が戻ってきたな」と思わせる光景でした。

低学年の表現「みんなでおどろろ！ジャンボリミッキー」では、子供たちが踊るだけでなく、保護者や卒業生、来賓の皆様も校庭に参集し、踊っていただきました。皆が笑顔で踊る姿は、壮観でありました。また、中学年の「花笠音頭一群青一」は、民舞と現代音楽が融合し、校庭にカラフルな花が舞いました。そして、高学年の「組体操 2023」。5・6年生がバディを組み、毎年技を受け継いでいます。自分の体を鍛え、整え、また仲間と心を合わせて取り組まなければ成し遂げられない表現です。日々の練習をコツコツと真剣に行い、技を見せる（魅せる）までに練り上げていきました。

さらに、表現だけでなく、一人一人が真剣に校庭を駆け抜けた短距離走。仲間を気遣う姿に、胸が熱くなったリレー。自分以外の千束の仲間の頑張りを、心から一杯に応援した応援団など、様々な場面で、千束の子供たちの輝く姿を見ることができました。

保護者の皆様からいただきました多数の感想やご意見を基に、今年度の運動会を振り返り、来年度さらによりよい行事としていけるよう検討を重ねて参ります。ありがとうございました。

1学期の大きな行事である運動会が終わりましたが、千束小学校の教育活動は進んでいます。先日の学校公開では、子供たちの普段の学校生活の様子を見ていただきました。学級の友達と協力し合ってお店づくりをし、盛大に行われたあおぞらまつりでは、保護者の皆様にも一緒に楽しんでいただきました。多数のご参観、ありがとうございました。そして、夏至も過ぎ、いよいよプール開きです。6月22日の高学年によるプール開きは、あいにくの天気により体育館で行いましたが、次週にはプールに入ることができました。

校庭では、1年生が育てている朝顔の花が咲き始めています。また、2年生が育てているトマトも実をつけ、赤く色づくのを待つばかりとなっています。屋上では、3年生が育てているヒマワリやホウセンカがすくすくと伸びています。そして、5年生の教室ではメダカが卵を産み、小さな小さな稚魚が動き回り始めました。

千束小学校では、子供たちをはじめ、たくさんの生命が命を輝かせ、生き生きと成長しています。エネルギー溢れる千束小学校。今年で、118周年を迎えます。7月5日の開校記念日には、千束小学校の誕生日をお祝いするとともに、残りわずかとなった1学期のまとめをしっかりと行っていきたいと思います。



<夏休み中の工事のお知らせ>

今夏、千束小学校では東側校舎2～4階：9教室のエアコン取替工事を行います。幼稚園砂場側に足場が組まれますが、校庭の使用等に影響はありません。

それに伴い、夏季水泳教室での更衣室や学習教室で使用する教室がこれまでと変わります。詳しくは、各お知らせにてご確認ください。

協力 全力 あきらめない！

思い出に残る運動会になりました！



**みんなで踊った
ジャンボリズムキー！**



**伝統的な花笠と
YOASOBI「群青」とのコラボ！**



心をひとつに！

子供たちの輝く姿を保護者や地域の皆様にご覧いただくことができ、大変うれしく思います。

また、早朝より準備・片付けにご協力いただきありがとうございました。



3年生 校外学習

6月13日(火)に、3年生は上野動物園と国際子ども図書館に行きました。

上野動物園では、動物解説員の方によるクイズラリーに挑戦!象の鼻の先の形や、鹿の足の爪の様子など、じっくりと動物を観察することができました。国際子ども図書館では、館内の説明を伺った後、自由に読書をしました。学校とは違う建物の様子にも興味津々。普段は入ることができない書庫で、可動式の本棚を動かす体験もさせていただき、充実した1日となりました。

グループ活動も上手にできました。今後の学校生活に生かしてほしいです。



6年生 校外学習

6月15日(木)に、6年生は国会議事堂と科学技術館へ行きました。

国会議事堂では、参議院の建物の中へ入り、本会議場や伊藤博文の像などに興味津々に見入っていました。社会科で国会の役割や三権分立を習ってきたので、復習ができました。

皇居内の北の丸公園では、お弁当を食べました。おうちの方が作ってくれたお弁当を嬉しそうに食べ、ゴミやシートの後片付けも自分達で声をかけ合っていました。

科学技術館では、グループごとに館内を見学しました。車やバイクのしくみ、鉄のすごさ、建設現場の様子など、体験しながら学びました。どのグループも集合時間を守り、高学年らしく見学をすることができました。

次の日光林間学園に向けて、また一つステップアップすることができた1日でした。



あおぞら祭り

各学級で工夫し、お店を計画しました。当日はどの学級も活気に満ちていて、いきいきと活動していました。

また、あおぞらグループでお店を回り、異学年で楽しく交流する姿が見られました。





7 月 の 行 事 予 定



日	曜	行事	予定授業時間					
			1年	2年	3年	4年	5年	6年
1	土							
2	日							
3	月	全校朝会 4時間授業 研究授業(3年)						
4	火	元気はつらつ週間(～10日) あいさつ当番(デイジー①) 弁護士出前授業(6年 3・4校時) 5・6年給食後下校オンライン学習						
5	水	開校記念日						
6	木	あおぞらタイム あいさつ当番(デイジー②) スピーチ大会(5校時)						
7	金	委員会 あいさつ当番(デイジー②)						
8	土							
9	日							
10	月	全校朝会 水道キャラバン出前授業(4年 5・6校時)						
11	火	あいさつ当番(サクラ①) 食と栄養出前授業(5年 3・4校時)						
12	水	避難訓練 あいさつ当番(サクラ①)						
13	木	児童集会 あいさつ当番(サクラ②) 保護者会(6年なし) 4時間授業(1～3年) 5時間授業(4～6年)						
14	金	登校班会議 あいさつ当番(サクラ②) クラブ						
15	土							
16	日							
17	月	海の日						
18	火	全校朝会 5・6年給食後下校オンライン学習						
19	水	給食終了						
20	木	終業式 空き缶回収(盆踊り)						
21	金	夏季休業日始(盆踊り)						
22	土							
23	日							
24	月	水泳教室① 日光林間学園事前健診(13:30～) 常総市宿泊校外学習事前健診(13:30～)						
25	火	水泳教室②						
26	水	(ラジオ体操:馬道地区) 日光林間学園開始						
27	木							
28	金	日光林間学園終了						
29	土							
30	日							
31	月	常総市宿泊校外学習開始						

8月の主な予定
 7/31～8/1 常総市宿泊校外学習
 8/27 千束通り商店街納涼祭

【7月の引き落としについて】
5日(水)が6月分の再引き落とし日
です。また、18日(火)は7月分の引
き落とし日です。残高の確認をお願いい
たします。

夏休み水泳指導について

今年度の水泳教室は7/24, 7/25, 8/2, 8/3, 8/4, 8/25, 8/28, 8/29の全8回です。検定は8/4, 8/29です。学級ごとに実施する個別学習教室については、後日担任よりお知らせします。

	水泳指導	
1・2年	受付 9:45	10:00～10:50
3・4年	受付 10:45	11:00～11:50
5・6年	受付 8:45	9:00～9:50